

Discurso de Romina Narvaez en el Institucional UAEMéx

Buenos días, saludo a los miembros del presídium.

Doctor en Ciencias Computacionales José Raymundo Marcial Romero
Secretario de Docencia de la UAEMéx

Doctora en Ciencias Sociales Sandra Morales Hernández
Directora de Apoyo Académico a Estudiantes

Maestra en Salud Animal Trinidad Beltrán León
Directora de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia

Estimadas y estimados compañeros de movilidad.

Todos los aquí presente iniciamos este camino, hace un tiempo atrás, desde el momento en que comenzamos a soñar con la posibilidad de tener una experiencia de movilidad, la que hoy estamos haciendo realidad. En mi caso un sueño que lleva años dando vuelta en mis pensamientos, que imagine e idealice en mi mente por mucho tiempo y que, hoy superando la incertidumbre por lo nuevo y desconocido, se concreta en una vivencia que supera ampliamente las expectativas puestas.

Desde el momento en que toqué piso mexicano por primera vez me sentí bienvenida y acogida como en mi propio país, creo que aun desde antes, desde el momento en que comencé los preparativos para mi viaje y me puse en contacto con todas aquellas personas que nos ayudaron en el proceso, es para destacar el acompañamiento y entusiasmo de todos los miembros del "programa de estudiantes anfitriones" quienes hoy son nuestros compañeros de estudio y espero pronto amigos.

El primer día de facultad fue un momento que voy a recordar siempre, especial y emocionante, recuerdo ingresar a Ciudad Universitaria y decir: aquí es donde comienza la aventura, aquí es donde me espera, nos espera a todos, un crecimiento personal y estudiantil que sin lugar a duda va a marcar nuestra vida y rumbo como profesionales cuando obtengamos el tan ansiado título.

Este tiempo va a ser un constante aprendizaje y cambio, nuestro pensamiento va a cambiar, nuestra rutina y horarios, nuestras formas de relacionarnos con otros y muy probablemente hasta nuestra forma de hablar. Todo en un país extranjero es diferente a lo que estamos acostumbrados y salir de la zona de confort de lo conocido, es donde radica el real aprendizaje. El mundo actual y globalizado nos exige conocer realidades sociales y culturales diversas y con esta experiencia estamos caminando hacia esto, influir en los demás y que ellos influyan en nosotros es un modo de contribuir y construir el mundo que compartimos.

Hagamos que esta experiencia sea a cada minuto memorable, que disfrutemos de cada nuevo lugar que vayamos a conocer, que compartamos con personas maravillosas sus vivencias y realidades, que cada momento aquí sea un recuerdo a transmitir, que la experiencia sea tan enriquecedora que quede marcado en nosotros y nuestra memoria por siempre.

Solo me quedan palabras de agradecimiento a esta casa de estudios que hoy nos recibe como nuestro nuevo hogar, gracias UAEMex por la experiencia que comienza y todo lo ella nos va a dejar.

Patria, Ciencia y Trabajo

Muchas gracias.